



大海小学校

あ い

第5学年 学級通信

2019.3.1



## 6年生を送る会、大成功！！



先日、6年生を送る会が行われました。一人一人が自分の仕事に責任をもち、5年生全員が一丸となり協力することで、本当にすばらしい会を作り上げることができました。送る会の運営にあたつてたくさんの苦労がありましたが、みんなの力で乗り越えてきました。努力した分だけ、子どもたちは達成感を感じるとともに、自分の成長を実感していること思います。お家の方からも、たくさんの労いの言葉をかけてあげてください。

今年度は出し物の台本なども含め、ほぼすべて5年生の子どもたちで作り上げた送る会です。送る会の運営を通して、「自分たちで考えてよりよい会にするために動ける積極性」、「相手をイメージし喜ばせようとする企画力」特にこの2つの部分が大きく成長したように感じます。子どもたちのふり返りからも、「今回の経験を次に生かす」、「次につなげる」、「これからは6年生として」という最高学年を意識した言葉が多く、とても頼もしく感じています。今回得た自信や成長を生かして、残り少ない5年生としての日々を過ごし、誰からも尊敬される素敵な6年生になるための準備を進めていってほしいと思います。



これからも6年生との時間を大切にしたい。全校をまとめられる6年生になれるよう6年生への準備をしていきたい。



全体合唱の指揮者として全校の前で、劇ののび太役、プレゼント渡し、後片付けなど、たくさんのこと頑張ってよかったです。



自分たちが企画した会で喜んでもらえて嬉しかった。大変だったけど、終わった後にはいいことがあるからこれからも頑張りたい。



今までの感謝を6年生に伝えることができてよかったです。自分たちが企画した送る会がとつてもうまくいったので嬉しかった。

緊張したけど、しっかりセリフを間違えずに言  
えてよかったです。6年生との思い出を振り返  
ることができてとても楽しかったです。



うまく成功できてよかったです。今日の  
ことはまた、苦労したな～と思い出すと思いま  
す。つかれたけど、頑張ることができました。



みんなで協力して、うまくできました。ほかの  
学年の手伝いもうまくいきました。少し楽しさ  
を感じられました。いい経験になりました。



ドキドキしたけど楽しかったです。5年生が企  
画した会が成功してとてもよかったです。今日  
のことをつなげて頑張っていきたいです。



5年生全員で頑張った会だった。自分の係をみ  
んなが頑張れた。これからは最高学年として全  
校を引っ張れる6年生になりたい。

みんなのために5年生で協力して企画するこ  
とができるよかったです。今日のことを生かし  
て6年生になっても頑張りたいです。



6年生を笑顔で中学校に行けるようにできて  
よかったです。中学校に行っても頑張ってほし  
いです。一生懸命できてよかったです。



会場準備も大変だったけど、初めの言葉を言う  
のを頑張りました。これからも勇気を出して、  
いろんなことに挑戦していきたいです。



司会を上手にできました。いっぱいしゃべった  
ので口が痛くなりました。今日は頑張りました  
た。すごく頑張ったので疲れました。



練習より本番で上手にできました。みんなのめ  
あても達成できてよかったです。次は6年生な  
のでお手本になれるように頑張りたいです。



送る会の準備は大変だったけど、いい経験にな  
りました。6年生への思いが伝わったと思いま  
す。6年生には笑顔で卒業してほしいです。